

Betreff: Vortrag Prof. Maier

Von: Hans Haußmann <hhausmann@arcor.de>

Datum: 20.01.2016 16:54

An: "Martin Huschka (martin.huschka@afd-bw.de)" <martin.huschka@afd-bw.de>

Sehr geehrter Herr Huschka,

ich bin ein Sympathisant der AfD, kann sie aber nicht wählen, weil ich mir schon vor Jahren geschworen habe, keine Partei mehr zu wählen, solange wir keine Volksabstimmungen bekommen wie in der Schweiz.

Das Thema des Prof. Maier war natürlich für mich sehr interessant und daher bin ich auch zu seinem Vortrag nach Schorndorf gefahren. Die große Teilnahme war natürlich überwältigend, der Vortragende jedoch enttäuschend. So etwas von Lahmheit und Langweiligkeit, das kann einem ja fast die Begeisterung für die AfD nehmen.

In der Diskussion habe ich ja auf Artikel 20 des Grundgesetzes hingewiesen, wo es heißt: "Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. Sie wird vom Volke in Wahlen und Abstimmungen und durch besondere Organe der Gesetzgebung, der vollziehenden Gewalt und der Rechtsprechung ausgeübt."

Seine Reaktion war nur: Ja das steht da, aber Volksabstimmungen finden nicht statt, das ist halt so.

Wenn ich in meinem Bekanntenkreis die AfD erwähne (wenn ich es wage), dann heißt es meist: Au je, da sind viele Rechtsradikale dabei, damit will ich nichts zu tun haben. Nicht überall gibt es ein politisches Klima wie im Remstal. (Schon im Bauernkrieg sollen die Remstaler Wengerter die Rebellion angezettelt haben.)

Mein Eindruck ist, dass das mit den Rechtsradikalen nicht stimmt, sondern dass diese Meinung durch die ständige Verleumdung durch die Politiker und die Medien erzeugt wird. Meines Erachtens sollte man mehr dagegen tun, indem man z.B. die Menschen darüber aufklärt, dass die Altparteien (diese Scheindemokraten) und vor allem die Herren und Damen der hinteren Listenplätze, aus Angst vor dem Verlust ihrer lukrativen Parlamentssitze vor keiner Verleumdung und Lüge zurück schrecken.

Das sind keine echten Demokraten, die sich einer sachlichen Argumentation stellen (weil ihnen eben gute Argumente fehlen) sondern die stattdessen zu dem primitiven Mittel der Verleumdung greifen. Es sind Scheindemokraten! Und die meisten Medien machen das Spiel mit und haben nicht den Mut, aus dem Mainstream auszuscheren. Nur ganz wenige Alpha-Journalisten bestimmen ja, wo's lang geht.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann
Wolfschlugen
Schwabenland